

Presse und Information

Gerichtshof der Europäischen Union PRESSEMITTEILUNG Nr. 151/18

Luxemburg, den 9. Oktober 2018

Herr Koen Lenaerts wird als Präsident des Gerichtshofs der Europäischen Union wiedergewählt

Nach der teilweisen Neubesetzung des Gerichtshofs¹ ist Herr Koen Lenaerts heute von seinen Richterkollegen für die Zeit vom 9. Oktober 2018 bis zum 6. Oktober 2021 als Präsident des Gerichtshofs der Europäischen Union wiedergewählt worden.

Lebenslauf von Herrn Koen Lenaerts

Geboren 1954; Lizenziat und Doktor der Rechte (Katholieke Universiteit Leuven); Master of Laws, Master in Public Administration (Harvard University); Assistent (1979-1983), dann Professor für Europarecht an der Katholieke Universiteit Leuven (seit 1983); Rechtsreferent am Gerichtshof (1984-1985); Professor am Europakolleg, Brügge (1984-1989); Rechtsanwalt in Brüssel (1986-1989); "visiting professor" an der Harvard Law School (1989); Richter am Gericht erster Instanz vom 25. September 1989 bis zum 6. Oktober 2003; Richter am Gerichtshof seit dem 7. Oktober 2003; Vizepräsident des Gerichtshofs vom 9. Oktober 2012 bis zum 7. Oktober 2015; Präsident des Gerichtshofs seit dem 8. Oktober 2015.

Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nichtamtliches Dokument, das den Gerichtshof nicht bindet.

Pressekontakt: Hartmut Ost 2 (+352) 4303 3255

¹ Vgl. Pressemitteilung Nr. 150/18 vom 8. Oktober 2018.